



## 愛育幼稚園のご案内 ～幼稚園の生活について～



令和8年度以降、愛育幼稚園へのお子さんの入園を考えていらっしゃる保護者の皆様、こんにちは。本園では8月末に新入園時説明会を、9月に保育見学を予定しています。直接、本園にいらしていただき、通園の道をたどり、園の環境を見て、雰囲気を感じ、教職員とも出会った上で、出願を決めていただくのが一番ですが、ホームページを通じて、本園の特色をお伝えできたらと思います。

愛育幼稚園は、遊びの中の学びを大切にしています。遊びが大切といわれても、子どもが遊んでいるのを見て、どんな学びがあるのか、何を体験しているのか、すぐに理解するのは難しいですね。保護者の方と教職員と一緒に、子どもの遊びを面白がって見ながら、遊びの中での学びを共に読み取り、深めていけたらと思います。

4月、子どもたちの幼稚園との出会い、本当に様々な姿がみられます。ニコニコと笑顔いっぱい、すぐに遊び始める子、じっと周りのことを見て、少しずつ動き始める子、大泣きで保護者の方にしばらくは一緒にいてもらって徐々に慣れていく子、緊張で表情や動きが硬く、ほとんど話さない子。教師は一人ひとりと出会い、その気持ちに寄り添いながら、その子のペースで、ものや人に興味を持ち、人を信頼し、安心して遊ぶ、自信をつけて挑戦する等、育ちを後押しつつ、子どもたちと関わっていきます。

出会い方ひとつでもこんなに様々ですから、一人ひとりの子どもが、興味や関心をもつことは、それぞれ異なります。園庭の隅っこでダンゴムシ探し、砂場でごちそう作り、全力でかけっこ、保育室でままごと、何か作ってみる、その子が自分で見つけた、やってみたいこと、好きなことにじっくり取り組める時間を十分に保障していきます。みんなで一緒に楽しむ時間も、子どもたち一人ひとりのペース、リズムを尊重しながら進めています。ですから、どの子にも同じようなことを教え込むようなことはしていません。その子の「やりたい」から始まる、夢中になって遊ぶ楽しさ、満足感が「もっとやってみよう」と挑戦したり探求したりすることへと、体験が積み重なっていくようにと考え、計画を立て、教材の準備や環境の構成をします。そして、子どもの今の姿に合わせて、その計画を変更工夫しながら生活を進めていきます。

幼稚園生活は集団での生活です。みんなと一緒に楽しいという気持ちを育てていきたいと思います。人といることが嬉しい！心地いい！という体験を積み重ねながら、“みんなの時間”に気持ちを向け楽しさを感じたり、友だち、仲間と共に生活を創っていく経験につなげたりしていきたいと思っています。

子どもたちのきらきらと輝くまなざし、グッと集中する姿、イキイキと動く体が園生活の中でたくさん見られるよう、子どもたちの根っこがたくましく育つ後押しができればと願っています。